



Hallo lieber xxxx,

auch wenn im Moment viele im Urlaub sind, insgesamt eine kleine Sommerpause ansteht, hier Newsletter Nummer 3. Die Klimakrise macht keine Pause, wir auch nicht.

"Tag der Energiewende" am 1. Juli im Kreishaus in Dietzenbach war erfolgreich

Zunächst einmal herzlichen Dank an alle Beteiligten für den gelungenen "Tag der Energiewende" am 1. Juli im Kreishaus in Dietzenbach. Wir werden das nächste Woche noch einmal mit dem Kreis Offenbach besprechen, aber alle Rückmeldungen waren sehr positiv, vor allem auch von den Ausstellern. Ich denke, es konnten viele Kontakte geknüpft werden, die in Zukunft noch fruchtbar werden. Auch wir konnten zahlreiche Gespräche führen und für unseren Verein werben. Überall schießen jetzt Initiativen für Balkonkraftwerke aus dem Boden, die dringend Unterstützung brauchen, der Ausbau von Solar-Installationen auf Dächern kommt voran, aber in allen Bereichen gibt es viele Fragen.

Wir wollen bei all diesen Fragen gerne helfen, Ansprechpartner und Katalysator sein. Dabei wäre es sehr hilfreich, wenn wir mehr Mitglieder hätten. Überall gibt es Menschen, die bereits Ökostrom beziehen, die nachhaltige Investitionen und Finanzanlagen tätigen, die Solaranlagen betreiben und damit die Energiewende praktisch vorantreiben. Dabei bleiben wir bewusst parteipolitisch neutral, freuen uns aber über Mitglieder aus politischen Parteien. Die Energiewende braucht jetzt einen Schub. Wir haben nicht mehr sehr viel Zeit, wenn wir die Klimakatastrophe zumindest in Grenzen halten wollen.

Mitglieder werben

Deshalb spreche ich dich heute ganz persönlich an: lieber Franz du bist Mitglied in unserem Verein "ByeByeBiblis - Energiewende in der Region e.V."? Dann schaue doch mal in deinem Bekanntenkreis, ob der oder die eine oder andere für unseren Verein zu gewinnen ist. Wir wollen es so schaffen, bis zum Ende des Jahres unsere Mitgliedszahl zu verdoppeln.

Du bist noch kein Mitglied bei uns? Wenn du wie wir glaubst, dass die Energiewende notwendig ist und organisierte Kräfte vor Ort diesen einen Schub verschaffen können, dann bist du bei uns herzlich willkommen. Wir freuen uns auf neue Mitglieder mit frischen Ideen. Vielleicht ist das ja was für dich. Nach den Sommerferien werden wir auf jeden Fall ein Treffen für Interessierte anbieten. Egal ob Mieter oder Hausbesitzer, aktiv in der Kommunalpolitik oder im Handwerk, MitarbeiterInnen von Stadtwerken oder sonst in der

Energiebranche tätig, jung oder alt, KlimaaktivistIn oder, oder, oder. Bei uns sind alle willkommen, die sich mit ihrer ganzen Kraft für die Energiewende hin zu erneuerbaren Energien, dezentral und in Bürgerhand einsetzen wollen. Übrigens, mit einem Jahresbeitrag von 12€ ist die Mitgliedschaft doch günstig zu haben?

Ich freue mich auf viele, hoffentlich positive, Rückmeldungen. Jetzt aber erst einmal allen einen erholsamen Urlaub

Herzliche Grüße

